

## FLASHES ... sur la Cathédrale

---

“Seigneur, j’aime la maison où tu fais ton séjour et le lieu où habite ta gloire.” Cette parole du psalmiste traduit parfaitement les sentiments qui constamment nous animent ... nous, les “habitués” de la cathédrale, mais des “habitués” qui n’auront jamais fini de la découvrir et de l’admirer.

“*Vous rendez-vous compte, Monsieur l’abbé, du bonheur que vous avez ?*” me disait un jour une touriste allemande. “Oh oui, chère Madame, lui ai-je répondu, et je me considère comme le plus heureux des curés d’avoir une telle église.” Elle est partie rassurée !

Comme toute église notre cathédrale est la maison de Dieu et aussi la maison des hommes.

“*Qu’est-ce que c’est que ça ?*” demandait un jour à sa maman en montrant l’édifice, un petit bonhomme de quatre ans, sur la place Saint Michel.

Je le suivais à quelques mètres et j’attendais sa réaction.

“C’est la maison de Jésus”, lui répondit gentiment sa mère.

Et le gosse de poursuivre : “Oh ben alors, il en a une grande maison pour lui tout seul !”

Mais rassure-toi, mon bonhomme, aurais-je voulu lui dire si je n’avais craint de me mêler à la conversation, tu sais, il est très accueillant, Jésus et il est heureux lorsqu’il reçoit beaucoup de monde chez lui, comme par exemple, le 2 février dernier, où notre nouvel évêque a fait son entrée chez nous et le 29 juin, où il a ordonné trois nouveaux prêtres.

“*Pourvu que ça ne nous tombe pas sur la tête !*” disait avec angoisse à sa monitrice un enfant de six ans qui pénétrait pour la première fois dans la cathédrale, impressionné qu’il était par la hauteur des voûtes. Je suis sûr que Robert de Luzarches eût été heureux de l’entendre, lui qui, comme les architectes des cathédrales antérieures, avait mis son point d’honneur à la “monter” plus haut que les autres ... pour la gloire de Dieu, bien sûr, mais peut-être aussi un peu par chauvinisme.

Oui, c'est un fait, notre cathédrale suscite l'admiration et même l'enthousiasme chez tous ses visiteurs ; les guides y sont d'ailleurs pour beaucoup. Certains, parfois, se souviennent que le Seigneur y habite et s'arrêtent quelques instants pour prier. Il arrive parfois cependant que des "esprits forts", ne voulant pas laisser l'impression d'y être venu pour autre chose que pour en admirer l'architecture, prennent un malin plaisir à déchirer le petit carton que j'ai attaché à la grille de la chapelle du Saint Sacrement et sur lequel il est écrit "Le Seigneur vous remercie de l'avoir salué au cours de votre visite". Mais ils perdent leur temps car j'en ai imprimé une petite collection pour ne pas être pris au dépourvu.

Chers amis, la cathédrale attend votre visite... Venez-y souvent pour l'admirer ou pour y prier ou pour les deux à la fois.

G.PRACHE



Mgr de la Villerabel et Mgr Lecomte. mai 1924.  
(On reconnaît M. le chanoine Calippe)